

Sigue mejorando la tasa de personas recuperadas del coronavirus en China



Beijing, 16 mar (RHC) La Comisión Nacional de Salud de China informó este lunes que la tasa de personas que se han recuperado luego de estar enfermas del Covid-19 es casi del 84 por ciento.

Desde diciembre pasado al día de hoy, la entidad de sanidad china ha registrado un total de 80 mil 860 casos del coronavirus 2019, de los cuales 67 mil 749 pacientes ya fueron dados de alta, lo que representa el 83.78 por ciento, reporta Telesur.

En la actualidad existen nueve mil 898 personas hospitalizadas por la nueva cepa del virus.

Luego que se reportaron 14 nuevas muertes, la cifra de fallecimientos se ubicó en tres mil 213, de los cuales tres mil 099 ocurrieron en la central provincia de Hubei, epicentro de la considerada ya pandemia.

Del total de las personas que se encuentran hospitalizadas, tres mil 032 se encuentran en estado grave.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/216860-sigue-mejorando-la-tasa-de-personas-recuperadas-del-coronavirus-en-china>



Radio Habana Cuba